

Cuba est en tête des pays latino-américains au tableau des médailles du Championnat du Monde d'Athlétisme en salle



Cuba a terminé 7^e du tableau des médailles du Championnat du Monde d'Athlétisme en salle à Sopot en Pologne et en tête des pays latino-américains avec 1 médaille d'or, 1 d'argent et 1 de bronze. La République Tchèque et la France ont remporté le même nombre de médailles.

Cuba a obtenu la médaille d'or par l'intermédiaire de Yarisley Silva, au saut à la perche, celles d'argent et de bronze au triple saut par Ernesto Revé et Pedro Pablo Pichardo.

Le Brésil a terminé à la 14^e place avec la médaille d'or de Mauro Da Silva au saut en longueur.

Les États Unis, sont en tête de liste avec huit médailles d'or, deux d'argent et deux de bronze suivis de la Russie, de l'Éthiopie et de la Grande Bretagne.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/16934-cuba-est-en-tete-des-pays-latino-americanos-au-tableau-des-medailles-du-championnat-du-monde-dathletisme-en-salle>



Radio Habana Cuba